
Директор ВШПИ дал комментарий издательству ТАСС

Директор Высшей школы программной инженерии Дробинцев Павел Дмитриевич дал
комментарий издательству ТАСС на тему подготовки магистров по IT-направлениям.

Павел Дмитриевич отметил, что магистерские программы по IT-направлениям не
пользуются большой популярностью, поскольку

выпускники бакалавриата уже имеют необходимые компетенции для профессиональной
карьеры в компаниях и не продолжают обучение в магистратуре. Повышению популярности
может способствовать создание совместных образовательных программ с бизнесом. В
частности, в Высшей школе программной инженерии СПбПУ в сентябре была открыта
магистерская программа в партнерстве с компанией "Газпром нефть"

С полным текстом заметки можно ознакомиться по
ссылке https://tass.ru/obschestvo/16179681
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